

## Sortie Glénan septembre 2015

Écrit par Administrator

Dimanche, 27 Septembre 2015 00:00 - Mis à jour Samedi, 22 Avril 2017 14:52

---



## Sortie Glénan septembre 2015

Écrit par Administrator

Dimanche, 27 Septembre 2015 00:00 - Mis à jour Samedi, 22 Avril 2017 14:52

---

Après une bonne nuit de repos à l'auberge de Concarneau nous partons au petit matin vers le port pour embarquer. Pas de bol, la barge alu Le Bakounine est en panne. On se presse sur le Chalut Mendu et partons pour 90 mn de traversée par une mer calme et un soleil radieux. Les grandes marées, bien qu'en Atlantique, nous interdisent l'accostage sur Saint-Nicolas.

Les affaires sèches sont descendues dans la cale afin de pouvoir étaler nos affaires de plongées et récupérer les bouteilles amenées par une petite barge alu de l'île jusqu'au chalut. Le vent souffle et nous refroidit un peu. 4 plongées ont été effectuées dont les 2 premières vraiment très belles.

Après notre naufrage marseillais on a eu aussi le droit à un échouage en douceur aux Glénan.

Du soleil, de belles plongées, de bons repas (après 8 ans d'absence, Marianne, l'antillaise, est revenue aux fourneaux pour le plus grand bonheur de nos estomacs). Que demander de plus ?

## Sortie Glénan septembre 2015

Écrit par Administrator

Dimanche, 27 Septembre 2015 00:00 - Mis à jour Samedi, 22 Avril 2017 14:52

---